
 

 

6 月 8 日(月)、横浜地域連合は横浜市庁舎経済局応接室にて「新型コロナウイ

ルス感染症緊急事態宣言に伴う経済支援対策等に関する要請書」を横浜市 星﨑

経済局長に提出しました。 

 

高橋議長からは、「感染者は減少し

ているものの、完全に収束したわけ

ではない。さらに、経済活動の回復は

これからが正念場である。横浜で働

き、暮らすすべての市民にとって安

心・安全が確保できるような市政の

対応をお願いしたい」と述べました。 

 

 

 

星﨑局長からは、「要請書の内容は関

係各局に伝え、しっかりと取り組んでい

く。林市長も経済の立て直しを第一に考

えており、事業の優先順位等を見直すこ

とによって財源を確保し、補正予算を編

成するなどの措置をすすめていく。」な

ど、市としての対応が話されました。 

 

 

 

 


